

24Jam

Tangis Haru, Ketika Kapoksahli Kodam IV/Diponegoro Datangi Sasaran RTLH TMMD Reg 114 Kodim 0716/Demak

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Aug 25, 2022 - 20:38



Dan itu memang sasaran kita un

DEMAK- TMMD Regular 144 Kodim 0716/Demak tahun 2022 yang bertempat di Kecamatan Kebonagung, Kabupaten Demak berakhir dengan membawa kesan tersendiri bagi penerima sasaran, diantaranya adalah sasaran perbaikan rumah tidak layak huni (RTLH).

Dua diantaranya adalah Maghrifoh dan Kustanti yang mana saat Brigjen TNI Joki Triyanto, S.E., selaku Kapoksahli Kodam IV/Diponegoro serta Bupati dan Forkopimda Kabupaten Demak menyambangi rumahnya yang mana ia menyebutkan rumah baru.

"Alhamdulillah saya punya runah baru, ini tidak saja diperbaiki tapi dijadikan baru," ucap Mahgrifoh sembari menyeka air matanya dengan jilbab, setelah melakukan foto sesi bersama Kapoksahli dan Forkopimda di depan rumahnya, Rabu (24/8/2022).

Hal yang sama juga di rasakan Kustanti saat rombongan melakukan kunjungan ke rumahnya yang kini sudah memiliki rumah yang gak mleyot lagi.

"Terimakasih saya ucapkan kepada pak Komandan Tentara, pak Tentara dan Bu Bupati, sekarang rumah saya sudah bagus tidak mleyot lagi," ucapnya tersenyum sambil menggendong bayi.

Dalam kesempatan tersebut Kapoksahli, Dandim 0716/Demak, Bupati Demak, Wakil Bupati Demak, Ketua PN Demak, Kapolres Demak setta Dirut NBI, melakukan pengecekan jalan yang selama ini dikerjakan oleh tim TMMD Reguler 144.

Bupati Demak, dr Eistia'nah, S.E., menyampaikan apresiasi tinggi terhadap program TMMD karena dianggap tepat sasaran karena langsung bermanfaat ke masyarakat.

"Kami tentunya sangat mengapresiasi adanya TMMD ini, dimana ini kerja sinergi TNI dan Pemerintah, selain dalam pengentasan kemiskinan, penanganan stunting juga dalam pembangunan fisik baik melalui perbaikan RTLH maupun perbaikan jalan, kita perlu meningkatkan kerjasama seperti ini karena bersampak langsung ke masyarakat," pungkas Bupati.

Editor : JIS AGUNG

Sumber : Pendim 0716/Demak